

0:0 Unentschieden zum Saisonstart

13.08.2018 07:04 von Albrecht Morast

Zum Saisonauftakt gastierte am gestrigen Sonntag der VfR Gommersdorf 2 bei unserer Ersten Mannschaft. Gegen den Landesligaabsteiger, der von dem einen oder anderen als Mitfavorit um den Aufstieg gehandelt wird, erreichte unser TSV Götzingen / VfL Eberstadt ein torloses Unentschieden und sicherte sich somit den ersten Zähler. Die Zuschauer sahen über weite Strecken eine ausgeglichene Partie. Kurz vor dem Ende musste unser Schlussmann Maximilian Popp sein ganzes Können unter Beweis stellen und sicherte das Unentschieden.

Am kommenden Mittwoch, den 15. August, spielt unsere Erste Mannschaft um 19 Uhr beim TSV Buchen um den Einzug ins Halbfinale des Kreispokals.